

## La borne musicale subventionnée



Les élus du CCAS (à droite) financent à hauteur de 1 200 €, le Crédit Mutuel (chèque géant) pour 800 € et un prêt gratuit.

Le Maine Libre

Les différents partenaires avaient rendez-vous mercredi dernier à l'Ehpad de Chahaignes (voir Le Maine Libre du jeudi 16 octobre) pour la remise symbolique des aides attribuées à l'association La Dynamique qui gère les initiatives d'animation de la résidence.

Une borne musicale Mélo a en effet récemment été livrée. D'une valeur de 5 000 €, elle est financée notamment grâce à un effort exceptionnel de 1 200 € du Centre communal d'action sociale (CCAS), d'un Coup de cœur Créavenir de 800 € assorti d'un prêt gratuit de 3 000 € du Crédit Mutuel, enfin d'une petite dotation cantonale de 170 € pour laquelle Régis Vallienne, conseiller départemental, s'était déplacé à Chahaignes.

Le prêt sera remboursé sur quatre ans grâce aux initiatives et animations mises en place par La Dynamique avec Dorothée Lattaignant, animatrice en poste à l'Ehpad.